## CULTURA

## Charla sobre los Derechos Humanos en la Llotja del Cànem

El pasado lunes por la tarde se inauguró en la Llotja del Cànem de Castelló el ciclo itinerante 'Diálogos sin Fronteras', una nueva iniciativa impulsada por el festival Rototom Sunsplash v su Asociación Cultural Exodus para desestacionalizar la actividad cultural del festival reggae a través de un viaje por espacios singulares de diferentes ciudades de la Comunidad.

El primero de los debates, titulado '75 años de la Declaración ¿Universal? de Derechos Humanos', corrió a cargo de Jorge Cardona, ca-

tedrático de Derecho Internacional Público en la Universitat de València, actual presidente de Unicef en la Comunidad Valenciana v Doctor Honoris Causa por la Universitat Jaume I de Castellón, Numeroso público acudió a la Llotia del Cànem para conocer las impresiones del experto acerca de la validez de la Declaración de los Derechos Humanos desde que se produjera la aprobación. Esta ha sido una iniciativa más cultural de un festival, el Rototom, muy activo en la diversidad cultural.



Charla de Jorge Cardona, A.B.